

## 60 Jahre lang DLRG- Retter

Norbert Jennewein wurde im Rahmen der DLRG- Mitgliederversammlung 2018 für 60 Jahre, zum größten Teil aktiver Mitgliedschaft, vom 1. Vorsitzenden Christian Mack geehrt.

Eingetreten ist er vor 60 Jahren in die Saarländische, damals SLRG, weil das Saarland damals noch zu Frankreich gehörte. Dort hat er sich sehr in der Kinder- und Jugendarbeit bei Schwimmkursen und Jugendtraining eingesetzt.

Als er nach seinem Studium nach Hessen zog, machte er auch in der dortigen DLRG engagiert in der Schwimmbildung weiter.

Seit dem Jahr 1982, als er mit seiner Familie berufsbedingt nach Lauingen zog, wurde er Mitglied in unserem Kreisverband. In dem er aktiv in der Schwimmbildung mitwirkte.

Bis zu seinem siebzigsten Lebensjahr hat er regelmäßig seinen „Rettungsschwimmer Silber“ aktualisiert, nur in den letzten drei Jahren hat er darauf verzichtet.

